



<b>AMT:</b>	2
<b>Sachgebiet:</b>	20
<b>Vorlagen.Nr.:</b>	2014/240
<b>Datum:</b>	06.08.2014

Sitzungsvorlage an den

Finanzausschuss	18.09.2014	öffentlich	zur Entscheidung
-----------------	------------	------------	------------------

Kitzingen, 06.08.2014  ..... Amtsleitung	Mitzeichnungen:	Kitzingen, 06.08.2014  ..... Oberbürgermeister
---	-----------------	---

Bearbeiter:	Angelika Schmitt	Zimmer: 3.6
E-Mail:	angelika.schmitt@stadt-kitzingen.de	Telefon: 09321/20-2006
Maßnahme:		

Antrag der Evang.-Luth. Stadtkirche Kitzingen auf Gewährung einer Zuwendung für die Erneuerung der Heizungsanlage der Stadtkirche und dem angrenzendem Paul-Eber-Gemeindehaus und zur Dämmung des Dachbodens über dem Saal des Paul-Eber-Gemeindehauses

**Beschlussentwurf:**

1. Für die Erneuerung der Heizungsanlage der Evang.-Luth. Stadtkirche und dem angrenzenden Paul- Eber-Gemeindehaus und zur Dämmung des Dachbodens über dem Saal des Paul-Eber-Gemeindeshauses wird ein Zuschuss in Höhe von 15 % der zuwendungsfähigen Kosten (136.000 €), höchstens jedoch 20.400 € gewährt.

alternativ

2. Für die Erneuerung der Heizungsanlage der Evang.-Luth. Stadtkirche und dem angrenzenden Paul-Eber-Gemeindehaus und zur Dämmung des Dachbodens über dem Saal des Paul-Eber-Gemeindehauses wird ein Zuschuss in Höhe von 10 % der zuwendungsfähigen Kosten (136.000 €), höchstens jedoch 13.600 € gewährt.

## **Sachvortrag:**

Die Kirchengemeinde Stadtkirche Kitzingen beabsichtigt, die gemeinsame Heizungsanlage für die Stadtkirche und das angrenzende Paul-Eber-Gemeindehaus zu erneuern, da sie aufgrund ihres Alters (70er Jahre) immer störanfälliger und unzuverlässiger wird und nicht mehr wirtschaftlich vertretbar arbeitet.

Es ist vorgesehen, die Brenner und Kessel zu erneuern sowie eine effiziente Steuerung einzubauen um sich dem heutigen Stand der Technik anzupassen. Vorgesehen ist eine dreistufige Heizung mit drei 99-KW-Brennern. Die Steuerung soll den unabhängigen Betrieb der Heizung für beide Gebäude getrennt ermöglichen. Der Dachboden über dem Saal des Paul-Eber-Gemeindehauses soll zudem noch mit einer Dämmung versehen werden, um ein Entweichen der Wärme nach oben zu verhindern.

Die Kirche und auch das Paul-Eber-Gemeindehaus werden gerne immer wieder auch für Veranstaltungen der Stadt Kitzingen und anderen öffentlichen Veranstaltungen (schulische Veranstaltungen, Treffen mit Gästen der Partnerstädte, Konzerte der Stadtheimspflege uvm.) unentgeltlich zur Verfügung gestellt.

Die Gesamtkosten der Maßnahme werden auf 136.000 € geschätzt. Da die Finanzlage der Kirchengemeinde derzeit sehr angespannt ist, bittet die Kirchengemeinde mit Vorlage des Finanzierungsplanes vom 15.07.2014 um einen Zuschuss in Höhe von 20.400 € (= 15 %).

Bei bisherigen Sanierungsmaßnahmen von Kirchengebäuden und Gemeindehäusern hat die Stadt Kitzingen in der Regel einen Zuschuss von 10 % der zuwendungsfähigen Kosten gewährt. Da die Kirche das Paul-Eber-Gemeindehaus für Veranstaltungen der Stadt Kitzingen sowie für öffentliche Veranstaltungen unentgeltlich zur Verfügung stellt wird vorgeschlagen dem Zuschuss in Höhe von 20.400 € (15 %) zuzustimmen.

## **Anlagen:**

Keine